
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野菜をあまり食べない小学生の息子に「カロータおにぎ

り」を食べさせたら「オイシイ、オイシイ」と、またサラダに

まぶして野菜も食べるようになりました。息子の成長痛

もなくなり私も将来、カルシウム不足にならないように

今では息子と二人でカロータを食べています。 

                      （40代女性） 

 

「これ絶対いい！有機人参でしょ」。簡単にカルシウムが摂

れるので毎朝コンビニで買ったヨーグルトにかけたり、お湯を

注いだスープに入れて朝食を楽しんでいます。これが美味

しいのよ。頭痛がしていたのがなくなり、毎朝快適で～す。 

面倒くさがり屋のわたしにピッタリ。    （20代女性） 

 

 

いつもカラダのだるさや疲れを感じて、友人がカロータを勧めて

くれて無農薬で化学肥料を使わない有機人参の味がとても美

味しくサラダやお豆腐やスープにいいですね。新しい食感です。

また甘い卵焼きが好きでお砂糖をたっぷり入れていたのを顆粒

２~３袋に変えてアサツキを入れるとカロータとのいろどりも素

敵でとても美味しい卵焼きを食べています。  （30代女性）                         

( ◠‿◠ )☝骨にカルシウムが十分ないと、骨と自律神経の関

係で肝機能の低下で疲れやすくなり、婦人科系にも影響しま

す。女性は閉経後はホルモンの関係で骨から急激にカルシウム

が溶け出し骨粗しょう症予備軍に。肌や皮膚が衰え顔の骨格

が小さくなりシワの原因にもなります。若い時から予防を。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

            

           私の彼はお酒が大好きでビールやウイスキーの時は、チョコレートやチーズを、焼酎の時も乾き物 

                   などをつまみにして飲んでいますが、それだけだとカラダによくないので、あるとき「カロータ」の粒を 

                   つまみに出したら、最初はけげんな顔していましたが、しばらくしてポリポリと食べ始め「イケルネ」 

                   だって！お酒に合うかどうかわかりませんが、カルシウムも摂れるし「いいかな」！ 
  

                   ( ◠‿◠ )☝これはこれはお酒のつまみになりましたか。昔から「酒のさかな」といいますね。お酒を飲 

                   過ぎるとカルシウムが不足するので小魚や海藻などをつまみにしてお酒を召し上がっていたのです    

                   ね。昔の人はすごい。しかし「カロータ」がつまみになろうとは。今夜も美味しく頂いてくださいね。 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

        
      ★１年間「カロータ」を食べ続けた皆様の反響 

      ★健康博覧会・各地の展示会・勉強会での皆様の反響 

      ★弊社への電話による健康相談での皆様の反響等から抜粋 

ゴルフが趣味ですが、よくパットを外すので「集中力がない、カル

シウムを食べたら」と先輩に言われて食べ始めました。粒を朝 10

粒、昼 10粒、夜寝る前に 10粒をポリポリ噛んで食べています

がとても美味しいです。半年経ちますが熟睡できてゴルフの朝は

20粒食べてパットも少しですが好調です！  （30代女性） 

 

( ◠‿◠ )☝昔からイライラするのはカルシウム不足と言われてい

ますね。スポーツマンや車を運転なさる方はカルシウムをおすす

めします。イライラしないようにね。 

 

先日、お母さんが骨粗しょう症と病院

で言われてビックリしていました。私は

甘いものが大好きで少し太り気味。 

TV でダイエットするとカルシウム不足

になると言われ母親みたいになるかも

と、毎日「カロータ」を食べています。 

( ◠‿◠ )☝親子は骨も似ていますの

で将来心配ですね。基本は食事です

からレトルトや加工食品をなるべく避

けてカルシウムを毎日摂ってね。 

もともと小さい頃から腸が弱くて何を食

べても便秘します。若い頃から工夫もし

てきたけど決定打がなかったわ。そこで紹

介されてタンポポ倶楽部さんの健康相

談に電話して「カロータ」を勧められたけ

ど、今までが今までだから「ホント？」と

思っていたの。ところが言われたとおり食

べたら２日目に「ドッサリ」びっくりしまし

た。そして少しずつ減らして約1ヶ月で正

常なお通じになりました。70 才の私は

骨粗しょう症と言われたので「風化カルシ

ウム」と一緒に「カロータ」を食べていま

す。 

 

 

 


